
平成 13 年度 SGST 総会 議事録 

 

日 時：平成 13 年 4 月 10 日（火） 16:00~18:00 

場 所：名古屋大学 シンポジオン 

講演者：澤田教授（名大） 

出席者：安藤（瀧上），泉野（玉野），伊藤（名大），岡本（パシフィック），小川（名古屋道路エンジ），小澤（日車），

小塩（名大），落水（コベルコ科研），葛西（名大），嘉津（川田テクノ），河尻(NKK)，葛（名大），櫛田代

理：土屋（帝国建設コンサル），熊沢（宇野重工），小澤（建技研），近藤(名城大)，左合（瀧上），塩見（中

部大），柴田代理：松島(大日コンサルタント)，柴山（大日コンサル），清水（信州大），田中（日車），田中

（日本電子計算），忠（豊田高専），虎石（新日鐵），土井(NKK)，中井（長大），中川代理：後藤（瀧上），

前川（金沢大），牧野（玉野コンサル），森川代理：水野（篠田製作所），山田（名大），鎌田（宇野重工），

鳥本（中央コンサルタンツ），山田（トピー），以上3２名(敬称略) 

 

１．総会 

（１）代表挨拶 山田（名古屋大学） 

（２）平成 12 年度活動報告 

１）SGST 総会，定期研究会6 回，懇親会3 回が行われた． 

２）SGST 研究委員会の報告 

   「橋梁の維持・管理，補修・補強の事例研究会」山田代表 

    報告書作成段階，5 月中をめどに SGST ホームページで公開予定。 

   「橋梁の省力化建設に関する課題と展望」奈良代表 

    進捗無し。 

（３）平成 12 年度の会計報告 

   会計報告を行い承認された。 

（４）平成 13 年度の運営体制 

   代表：塩見（中部大），幹事長：小澤（日車），事務局：田中（日車）等，新幹事団が承認された。 

（５）新代表（中部大・塩見）と新幹事長（日車・小澤）が新任の挨拶を行った。 

（６）募集していた平成１３年度の研究委員会テーマが小塩（名大）から提示され、それぞれの提案者から説明を受

けた。具体案１案については研究テーマとして採用する。開催希望案４案については、それぞれのテーマに対し

会場で参加希望を募ったが少数であったため、メールでアンケートを行い、テーマを２案程度に絞り込むことにな

った。 

                            （以上敬称略） 

２．定期研究会 

 講演「濃尾平野の地盤構造調査と地震動特性」（名大 澤田教授） 

 様々な手法を用いた濃尾平野の地盤構造調査と地震動特性について，幅広い視野からの調査結果とその

考察についての講演があった． 

３．懇親会を行った。 

 以上// 



平成 13 年度第 1 回 SGST 幹事会 議事録 
 
日 時：平成 13 年 4 月 10 日(火) 14:00~15:30 
場 所：名古屋大学 シンポジオン 
出席者：山田(名大)，近藤(名城大学)，塩見(中部大)，清水(信州大学)，前川 (金沢大学)，忠(豊田高専)， 

葛(名大)，小塩(名古屋大学)，葛西(名大)，小澤 (日本車輌)，田中(日本車輌)，安藤(瀧上)， 
後藤(瀧上)，山田(トピー)，14 名 

  
幹事会議事内容 
 
１．平成 12 年度活動報告について 
１）SGST 総会，研究会 6 回，懇親会 3 回が行われたことへの確認． 
２）研究委員会について 
 「橋梁の維持・管理，補修・補強の事例研究会」・・・基本的には定期研究会に合わせて開催，現在 

報告書を作成中(8 割方完成，5 月をめどににホームページ上で公開予定． 
  「橋梁の省力化建設に関する課題と展望」・・・特に進捗無し 
３）SGST ホームページについて  
 現在公開中 

  新体制により，ホームページ担当者は変更，契約プロバイダの手続き上の都合のため，登録者は前任  
のままで，管理作業は新担当者の元へ移管する(追って担当者レベルでうち合わせ) 

４）KABSE(九州橋梁・構造研究会 )との交流・・・資料，発行図書等の交換をおこなった． 
５）平成 12 年度活動資料集の確認→総会にて配布，欠席の方へは郵送 
 
２．会計報告 
 収入と支出について，確認された． 
 支出のうち，各研究委員会の割り当て分については，研究委員会で内訳を明確にする必要あり→次回以
降で確認 
 
３．平成 13 年度運営体制 
 代表：塩見（中部大），幹事長：小澤（日本車輌），事務局：田中（日本車輌） 
 新体制での幹事は了承済み，一般幹事は内諾済み 
 
４．平成 13 年の活動について 
１）定期研究会の日程 
 ・ ６月１９日(火) 三弘ホール(吹上)，内容未定(塩見代表が打診予定) 
・ ８月２１日(火) 日本車輌ホール，内容未定 

 ・１０月１６日(火) 日本車輌ホール，内容未定 
 ・１２月１８日(火) 日本車輌ホール，葛研究会担当幹事がアレンジ 
 ・ ２月１９日(火) 未定，未定（日程も暫定） 
 ・ ４月１６日(火) 来年度総会（日程も暫定） 
  内容未定の回については，追って研究会担当幹事がアレンジする 
２）研究委員会について 
 先にアンケート形式で研究委員会について会員に意見を求めたところ，具体案が 1 件，開催希望案が 

4 件あった． 
 具体案については，基本的に開催の予定。（テーマ：移設再利用鋼トラス橋の性能評価の事例研究） 
 開催希望案については，本会にて各案を紹介，希望者を回覧用紙に記入してもらう．また，欠席者には  
後日メールにて同様に希望者を募集→結果を検討して，開催の有無を決定 

３）見学会について 
 ニーズのあった 2 件について 
 ・中部圏内のビックプロジェクトの見学・・・他にも機会あり 
 ・損傷事例の見学・・・ことの性質上機会は少なく，難しい 
 の理由で継続的に検討していく 



５．その他 
 研究会の講師への謝礼が世情に鑑みてやや少ない． 
 改定案として 
            現行          改訂 
    外部招聘 3 万円+交通費      5 万円+交通費 
    委員   1 万円+交通費      2 万円+交通費 
を幹事会で承認した。 

 
 以上// 

 


